
 

 

ATA 03/2024 

Aos 21 dias de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, o Conselho Municipal 
de Assistência Social (CMAS), reuniu-se às 13h30min na Escola de Gestão Pública 
para a realização da plenária ordinária. Delci Mello, (presidenta) realiza a abertura 
da plenária. Pauta 1: Aprovação da ata: aprovada pelos presentes. Pauta 2: 
Segmento usuários: Andreia Silva relatou sobre um acidente ocorrido de uma 
criança que foi atropelada na semana anterior e quis comentar sobre o fluxo de 
carros e meios de transportes que ocorrem no local, solicita que seja revisto o 
itinerário do ônibus ou mesmo a instalação de sinaleira naquele local. Karen 
Carcamo (Ocupação Justo) relata sobre trecho sem transporte em uma escola e 
sobre crianças não vão para à aula devido a falta do meio de transporte. Sugerido 
uma reunião junto com Comdedica, SMED, Andrea Silva e Karen Carcamo. Pauta 
3: Segmento trabalhadores. Sem Pauta. Pauta 4: Segmento prestadores de 
serviço. Sem Pauta. Pauta 5: Relato das Comissões: Comissões de Finanças: foi 
analisado o Demonstrativo Físico Financeiro dos Serviços / Programas do Governo 
Federal do ano de 2022, encaminhado pela Secretaria Municipal de Assistência 
Social, aprovado com 12 votos favoráveis. Izalmar Pereira (Unisinos) reforça a 
necessidade da presença de representação governamental para estabelecer a agenda 
de reuniões da Comissão. Comissões de Normas: sem pauta. Comissão de 
Políticas: Plano de Ação para Co-Financiamento do Governo Federal para o ano 
de 2024, aprovado com 12 votos favoráveis. Comissão indicou adequação em 
alguns Planos de Ação 2024 das OSC’s. Comissão sugere que o formulário seja 
revisto para atender melhor as necessidades de preenchimento. Mesa irá chamar as 
Comissões para elaboração de proposta. Pauta 6: Lei Municipal de Assistência 
Social: secretário Fábio Bernardo questiona se todos conseguiram fazer a leitura 
prévia do material, considerando que ainda existem dúvidas sobre o documento e 
nem todos fizeram a leitura completa, fica agendada plenária extraordinária para 
debate e votação, para o dia 06 de março às 08h30min, local a confirmar. Pauta 7: 
Informes: Fábio Bernardo faz relato sobre a Conferência Nacional realizada em 
Brasília, e destaca também sobre a necessidade de conscientização e prevenção 
contra a dengue no município. Andréa, apresenta seu filho Jeferson Fortes que 
participou da sua primeira plenária, para acompanhar a sua mãe, onde 
carinhosamente foi bem recebido perante a presença de todos e, apresentado por 
Fábio Bernardo (SAS). Nada mais havendo a declarar, eu Andrea dos Santos da 
Silva, encerro a presente ata. 

 


